



CAPITULO VI



MIENTRAS, por estos años de 1945 a 1951 se habían seguido haciendo cosas, unas relacionadas con el exterior, como viajes de Coros y Danzas a Inglaterra para intervenir en los concursos de Gales y el Albergue Internacional en Deva, y otras puramente internas, como la puesta en marcha de la Cátedra Ambulante «Francisco Franco», que

de pueblo en pueblo va llenando de estímulos y de nueva cultura a los burgos perdidos.

De todas maneras, el año 1951 puede decirse que fué el año de la Sección Femenina, porque a un mismo tiempo se estaban realizando: el primer viaje de Coros y Danzas por Europa, el I Congreso Hispanoamericano Femenino y se inauguraban solemnemente, presididas por el Caudillo, la Escue-